

“PROMOCIÓN DEL HÁBITO LECTOR”

Para toda persona es de un gran valor el desarrollo del hábito lector, el cual a lo largo de su vida le aportará un enorme enriquecimiento que será a nivel personal y también a nivel profesional. Si además la persona se va a dedicar a la intervención con menores como es el caso de nuestro alumnado del Ciclo Formativo de Grado Superior de Educación Infantil, se hace fundamental el crear un hábito lector en dicho alumnado, para que a posteriori pueda transmitir dicho hábito a cuantos infantes lleguen a “sus manos” a lo largo de su etapa como profesional de la Educación Infantil.

Para intentar hacer germinar el hábito lector entre aquellos y aquellas que aún no lo han experimentado, hemos llevado a cabo dos visitas (una con cada curso del ciclo formativo), a la Biblioteca Municipal de Dos Hermanas entre octubre y noviembre de 2019, con una visita guiada organizada por dicha institución para centros educativos en la que se nos explicó su origen, funcionamiento y se nos mostraron sus instalaciones.

La visita estuvo complementada con la asistencia a un cuentacuentos que la Biblioteca organiza cada jueves desde el mes de octubre hasta mayo, cada curso escolar, coincidiendo además nuestra primera visita con el grupo de segundo curso, el día 24 de octubre, con el Día de las Bibliotecas.

En ambas visitas, pudimos apreciar la gran labor que llevan a cabo promoviendo la lectura pues no es una entidad que ofrezca un lugar para leer o para préstamo de libros, sino un espacio abierto a todas y todos, donde existe un fondo bibliográfico valioso y vivo, que no queda en estanterías esperando a que el polvo se haga hueco entre ellos, sino que se mueve, se le hace partícipe de actividades durante todo el año, y en el caso del área infantil que es la que a nosotros más nos interesó conocer, se “abre al público” con actividades en las que participan las familias enteras, y en el caso del cuentacuentos pudimos comprobar en las dos visitas que realizamos, cómo llegaban niños y niñas acompañados de padres, madres, abuelas y abuelos que se quedaban a participar de ese enorme regalo que se les hacía esa tarde, se les abría a los menores la puerta mágica de los libros...



Desde aquí, el Equipo Educativo del C.F. G. S. de Educación Infantil animamos a todas y todos a visitar una biblioteca y dejarse llevar por todo lo que nos ofrecen, que es mucho más que libros...